

was wäre gewesen wenn..

so hätte es auch gehen können

Von aerith_rikku

Gehetzte Schritte hallten durch die noch einsame Straße. Es war früh morgens und trotzdem hatte der Mann es eilig.

Er hatte verschlafen und würde jetzt zu spät zur Arbeit kommen..wie immer eigentlich. Wie die 16 Jahre davor. jeden tag zu spät und mittlerweile hatten alle sich daran gewöhnt.

Seine Krawatte flatterte im Wind und schlug ihm mehr als einmal ins Gesicht und er war auch noch nicht dazu gekommen sein Sacko zuzuknöpfen obwohl es doch ziemlich kühl hier draußen war. Im Mund hatte er das erst halb aufgegessene Brötchen, das auch schon seit etlichen Jahren unterwegs gegessen wurde. Dass er es aber auch nie schaffte rechtzeitig aufzustehen.

Jemand kam ihm entgegen.

Kannte er ihn? Wohl kaum, er hatte bei seiner Arbeit einfach keine Zeit mehr für Freunde oder Bekannte, also ging er einfach an dem großgewachsenen Mann der einen grauen Anzug anhatte vorbei.

"Bela?"

Abrupt blieb der eben noch so gehetzte Mann stehen. So hatte doch schon seit Jahren niemand mehr ihn genannt. Er verschluckte sich fast an seinem ´Frühstück´ und drehte sich zu dem Mann in grau um. Er kam ihm bekannt vor wer war er?..Er ging einen Schritt näher zu ihm und im nächsten Moment hätte er sich für seine eigene Blindheit ohrfeigen können.

"Farin?"

"ah ick dachte schon du würdest mich nicht mehr kennen.."

Wie lange hatte er dieses Grinsen nicht mehr gesehen?

Farin hatte sich verändert. Er trug einen hellgrauen Anzug, weisses Hemd mit dunkelroter Krawatte darüber.

Das einzig schwarze Kleidungsstück waren seine Schuhe...und seine Aktentasche, die er in seiner rechten Hand hielt. Seine Haare hatte er scheinbar schon länger nicht mehr gefärbt, sie waren dunkelblond und kurz. Auch er musterte Bela scheinbar interessiert.

"Du hast dich ganz schön verändert Felse..du hast ja graue Haare." grinste der grössere und betrachtete Bela aufmerksam.

"Ja das hab ich auch gerade festgestellt..also..nicht das mit den grauen Haaren sondern dass DU dich verändert hast."

"hmh..ja..ich meine immerhin bin ich jetzt Anwalt da kann ich schlecht mit diesen

furchtbaren Hemden von damals rumlaufen."

Anwalt? Bela Unterkiefer klappte fast runter. Sie hatten sich wohl wirklich eine sehr lange Zeit nicht gesehen. Aber irgendwie passte der Job zu Farin. Er konnte viel und gut reden, so bekam er schnell aus jedem ein Geständnis heraus.

"Was ist denn mit dir? Wo arbeitest du?"

"Bin Buchhalter...und..JA ich weiss ich hätte das vor 16 Jahren auch noch nicht gedacht.." Etwas niedergeschlagen ließ er den Kopf sinken und dennoch konnte er Farins mitleidigen Blick spüren.

"Was ist mit Familie? Bist du verheiratet oder..hast du Kinder?"

Es war schon seltsam wie wenig Bela über seinen ehemaligen Besten Freund wusste. Dieser schüttelte den Kopf.

"nein ich hab einfach keine zeit für sowas..aber wie siehst bei dir aus? Du hast doch bestimmt ne wundervolle Frau und Kinder?!"

Bela zuckte bloß mit den Schultern. "Zwei Kinder..aber die sind bei meiner frau..oder eher Ex-Frau. Wir befinden uns in der Scheidung.."

"Oh das..tut mir leid.."

Und wieder ehrschte betroffenes Schweigen zwischen den beiden.

"Manchmal frag ich mich wie es weitergegangen wäre wenn wir die Ärzte wieder gegründet hätten.."

murmelte Farin plötzlich in die Stille hinein.

"ja..ich auch..Aber jetzt ist es zu spät, uns kennt niemand mehr." Er sah auf seine Armbanduhr und sog kurz scharf die Luft ein.

"Okay war nett dich zu sehen aber ich muss jetzt wirklich los ich komm zu spät!"

"Ja okay..man kann ja vielleicht mal nen kaffee zusammen trinken..du hast ja meine Numemr noch?"

Bela hatte sich derweil schon umgedreht und war in einen laufschrift verfallen:" Ja müsste sie noch irgendwo haben. War nett dich wiederzusehen..bis dann irgendwann mal!"

Natürlich deprimierte es ihn dass er und sein jahrelanger Bester Freund fast nichts mehr miteinander zu tun hatten aber..daran ändern konnte er auch nichts. So war das leben und er hatte definitiv die Arschkarte gezogen.

Der Wecker klingelte und Bela B. schreckte hoch, sah mit weit aufgerissenen Augen zu dem Wecker dem echten Totenkopf daneben, und dem kleinen schwarzen Telefon dahinter. Es war ihm egal wie spät es war. Auswendig tippte er Farins Nummer ein und wartete nervös bis dieser abhob, doch noch eher dieser irgendetwas sagen konnte ratterte Bela los.

"Farin sag mir sofort was du gerade anhasst!!!"

-Stille-

Dann brach der Blonde vor lachen scheinbar fast zusammen.

"Was soll das werden wenns fertig ist Felse? Telefonsex? Ich wusste ja gar net dass du auf sowas stehst!"

Nervös biss Bela sich auf die Unterlippe.

"komm schon Farin..hast du nen grauen anzug oder.."

langsam kam er sich richtig bescheuert vor denn ihm wurde klar was er hier gerade tat.

"ja sowas hab ich aber ich bevorzuge dennoch schwarz weisst du?..Was ist denn los? Gehts dir nicht gut?"

"Doch..doch bestens.hatte nur nen seltsamen traum.wir sehn uns nachher im Studio ja?"

"Ja, alles klar Felse..ich würd sagen du legst dich nochmal hin..oder trinkst nen tee und vergisst den Traum der dir so schreckliche Angst gemacht hat!" erneut lachte der Blonde.

"...Arschloch!"